

仁比議員 福山の被災業者を訪問・激励

グループ補助金や持続化補助金の直接支援を



仁比そうへい参議院議員は8月25日、福山市の被災地を訪れ、民商事務局員・党福山市議団と共に、この度の西日本豪雨で被害を受けた市内の運送業者と鑄造用木型製作所の被害を調査しました。(写真)運送業の方は、約1500万円の被害、また、鑄造用木型制作所では、約450万円余の被害が出ています。

仁比議員は、「グループ補助金」や「持続化補助金」の活用ができることを説明し、今後、民商事務局と共に取り組みましよう働きかけました。

大平さん 高見候補らと広島2回目の政府交渉

新見市・鳥取市の被災調査にも駆けつける

8月30日、大平喜信前衆議院議員は、参議院広島選挙区予定候補の高見あつみ氏らと上京し、被災者支援を巡って直面している課題で政府レクを行いました。(写真)

大平さんらは、復旧の第一歩となる住宅敷地の土砂、がれきの撤去について、政府は被災者負担なしで行うとしている問題で、自治体への周知徹底を求め、確認しました。

また、大平さんらは、治水対策として河川の堆積土砂撤去、樹木の伐採とともに、暫定措置としポンプ車を緊急に増やすことを求めました。

さらに大平さんはこの間、新見市、鳥取市などの被災地を訪れ被災現場を調査しています。



大平さん いのちを守るこの党を大きく



大平喜信前衆議院議員は、被災者支援活動に全力を挙げるとともに、「災害による甚大な被害は政治の責任が大きい。国民の命を最優先する政治実現へこの党を大きく」と訴え、「特別月間」の先頭に立っています。(写真は、出雲のつどい)大平さんは、7月以降「つどい」への参加は29ヶ所、そして10人の入党者を迎えています。

.....
ブロックニュースは、次号から「被災者支援、「月間」推進ニュース」としてお届けします。